

Quartierverein Egg – 47. Hauptversammlung

Datum, Zeit: Mittwoch, 20. Mär 2024, 19.30 Uhr

Ort: Restaurant Sedel, Herisau

Anwesende: Frischknecht Hans

De Vries Frederik Cavelti Nadia

Tremari Bortoletto Yvonne

Knechtle Nadia

Diverse Mitglieder, auf namentliches Aufführen wird verzichtet

Entschuldigt: Diverse Mitglieder, auf namentliches Aufführen wird verzichtet

Traktanden: 1. Jahresrückblick 2023

- Rückblick Aktivitäten 2022/23

2. Jahresrechnung 2023

3. Bericht der Kontrollstelle

4. Festsetzung des Mitgliederbeitrages

5. Wahlen

- Vorstand

- Revisoren

6. Jahresprogramm, Vorschau auf 2024

7. Informationen und Anfragen

Hans Frischknecht heisst alle Anwesenden zur 47. Hauptversammlung herzlich willkommen. Hans freut sich, dass der Quartierverein seine diesjährige HV im «Quartier-Restaurant» abhalten kann. Er erzählt ein paar Worte über die «neue» Zeit und wie schnell alle miteinander vernetzt sind. Früher schrieb man noch Postkarten im Restaurant. So auch im Sedel und dazu zeigt Hans ein paar Impressionen. Der Sedel hiess früher «Belvedere» und Hans zitiert Worte von Hans Kläger. So unter anderem auch, dass das «Belvedere» im Jahr 1885 leider einem Brand zum Opfer fiel. Im Laufe der Zeit hatte das Restaurant viele Wirte. Zu erwähnen sind Herr und Frau Jäger (Sedel Hannes), die das Restaurant im 1954 übernahmen. Zu erwähnen sind auch das «Sedel-Schwinget», Stubete, Konzerte und Fasnacht am Funkensonntag.



1. Jahresbericht 2023

Hans erzählt erfreut, dass wieder ein paar Anlässe durchgeführt werden konnten. Es begann mit der HV in der Tonhalle in Herisau.

- 13. März HV in der Tonhalle
- 7. Mai Minigolf im Krombach
- 19. August Grillfest am Höhenweg
- 23. September Neuzuzügeranlass
- 6. Dezember Adventssingen

Hans zeigt einige Bilder zu den vergangenen Anlässen. Er erwähnt auch, dass die Homepage neu gestaltet wurde.

2. Jahresrechnung 2023

Die Kassierin Yvonne Tremari Bortoletto präsentiert und erläutert die Jahresrechnung 2023. Zuerst bedankt sie sich bei allen die die Beiträge in den letzten Jahren und sogar schon im neuen Jahr einbezahlt haben. Die Erfolgsrechnung schliesst mit einem Verlust von CHF 1'289.68 ab. Yvonne erläutert, dass der Verlust entstanden ist, weil die Jahresbeiträge stark zurückgegangen sind und die Homepage des Quartiervereins neu aufgesetzt werden musste. Diese war in die Jahre gekommen und konnte nicht mehr aktualisiert werden. Das Eigenkapital des Quartiervereins beträgt CHF 12'115.47. Zur Rechnung werden keine weiteren Auskünfte gewünscht. Yvonne erwähnt auch nochmal, dass der Verein dankbar ist, wenn die Infos per Mail an die Mitglieder versandt werden dürfen.

3. Bericht der Kontrollstelle

Revisorin Gaby Wetter bestätigt im Revisorenbericht, dass die Buchhaltung schön, sauber und korrekt geführt ist und dass sämtliche Ein- und Ausgaben belegt sind. Der Antrag der Revisoren zur Genehmigung der Rechnung und zur Entlastung der Kassierin Yvonne Tremari Bortoletto und des Vorstandes wird einstimmig angenommen. Dem Vorstand und der Kassierin wird für die geleistete Arbeit gedankt und mit Applaus bestätigt.

4. Festsetzung des Mitgliederbeitrages

Der Vorstand beantragt, den Jahres-Mitgliederbeitrag von CHF 15.— pro Familie auf neu CHF 20.—zu erhöhen. Der Antrag wird einstimmig angenommen.

5. Wahlen

Hans Frischknecht hat seinen Rücktritt aus dem Vorstand bekannt gegeben. Aktuell stellt sich kein Kandidat zur Verfügung, welcher heute gewählt werden kann. Der restliche Vorstand stellt sich geschlossen zur Wiederwahl. Nadia Cavelti, Frederik De Vries, Yvonne Tremari Bortoletto und Nadia Knechtle werden einstimmig wieder gewählt.



Die beiden Revisorinnen Gaby Wetter und Simone Herrmann werden ebenfalls mit Applaus bestätigt.

6. Jahresprogramm, Vorschau auf 2024

Anlässe

Für das Jahr 2024 hat der Vorstand folgende Anlässe geplant:

Folgende Anlässe hat der Quartierverein in diesem Jahr geplant:

Samstag, 17. August – Grillfest auf dem Höhenweg (Verschiebdatum Sonntag, 18. August)

Samstag, 26. Oktober – Betriebsbesichtigung Molkerei Forster AG

Mittwoch, 4. Dezember – Adventssingen

Hans erwähnt, dass Ideen für Anlässe auch immer willkommen sind.

Die nächste Hauptversammlung findet am Mittwoch, 19. März 2025 statt.

7. Informationen und Anfragen

Anträge sind keine eingegangen.

Es wird die Frage gestellt, ob nicht die Gemeinde den Quartierverein finanziell unterstützen könnte. Der Vorstand ist sich einig, dass der Verein genug Guthaben hat und die Gemeinde in dieser Angelegenheit nicht direkt angefragt wird. Allenfalls kommt eine Anfrage mal zustande, wenn der Quartierverein Räumlichkeiten der Gemeinde nutzen möchte.

Fidel Cavelti stellt die Frage, wieso die Mitgliederbeiträge stark zurückgegangen sind? Der Vorstand hat zu wenig nachgehakt, bei den Mitgliedern, die nicht mehr bezahlt haben. Dies möchten die Vorstandsmitglieder in Zukunft wieder vermehrt machen. Eine Massensendung in alle Haushalte des QV ist auch geplant.

Die Frage, ob es eine Liste der langjährigen Mitglieder gibt, kann leider nicht mit «ja» beantwortet werden.

Auch wurde die Frage gestellt, wie der QV zu den neuen Adressen kommt? Die Vorstandsmitglieder antworten, dass die Gemeinde jeweils die Personen, die neu nach Herisau ziehen, anschreiben. Der QV nimmt dann beim offiziellen Anlass, dem «Neuzuzügerapéro» teil und kann so neue Mitglieder gewinnen.

Nadia Cavelti und Frederik bedanken sich mit lobenden Worten bei Hans für seine langjährige
Arbeit für den Quartierverein. Seit 2012 hat sich Hans im Vorstand engagiert und dank seiner
Kenntnisse von und um Herisau hat er viel zum Gelingen der Anlässe beigetragen.

Schluss der Versammlung: 20.20 Uhr

Anschlussprogramm:

Hans Frischknecht lädt zum gemütlichen Apéro ein.